

El Ayuntamiento entrega una placa de agradecimiento al artista de la localidad, Francisco Cobos

Fecha de publicación: 11/04/2019 09:00

Descripción:



En agradecimiento a la escultura que lleva por nombre "Libertad", donada al municipio por el escultor y pintor mostoleño, residente en el barrio Guadalupe, Francisco Cobos, el Ayuntamiento ha hecho entrega de una placa de reconocimiento a la labor y trayectoria del artista. En el acto estuvieron presentes, junto a Cobos y vecinos de la zona, el concejal de Cultura, Bienestar Social y Vivienda, Gabriel Ortega, y la concejala de Urbanismo y Patrimonio, Beatriz Benavides.

Francisco Cobos nació en Córdoba en 1942 y reside en Móstoles desde los años 70. Ha realizado más en 37 exposiciones individuales, entre ellas, en Francia, Suiza, Extremadura, Castilla y Madrid. En Mostoles ha expuesto en diversas ubicaciones, como en el Centro Cultural, en la de Casa Andalucía, así como en repetidas ocasiones durante la Semana Cultural de Extremadura.